

**ideal.es**Edición: **Granada** Edición Almería Edición Jaén Personalizar

Iniciar sesión con

Regístrate

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios Hemeroteca

IR

Granada Costa Provincia Motril Loja Guadix BazaEstás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > **El rector defiende "la libertad de opinión" tras las quejas por charlas "homófobas"**

UGR

El rector defiende "la libertad de opinión" tras las quejas por charlas "homófobas"

González Lodeiro ha dicho tener conocimiento de las quejas, si bien les ha advertido de que el "dogmatismo" no va "a ninguna parte", ni de un lado ni de otro", ha añadido

18.10.12 - 13:32 - EUROPA PRESS | GRANADA

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha mantenido este jueves que en la institución existe "libertad de expresión" y de "opinión" y ha considerado "equivocada" la posición de dos asociaciones que han reclamado el cese de un seminario en el que se están impartiendo charlas que a su juicio son "confesionales" y "homófobas".

A preguntas de los periodistas antes del acto celebrado en la Facultad de Medicina con motivo del día de su patrón, González Lodeiro ha dicho tener conocimiento de la queja de una de estas organizaciones, si bien les ha advertido de que el "dogmatismo" no va "a ninguna parte", ni de un lado ni de otro", ha añadido.

Así, y aunque ha considerado legítima su reclamación, el rector ha recordado que "en la Universidad hay libertad de expresión y libertad de opinión" y ha considerado una "imprudencia" que se "califique" a una persona o se hagan predicciones de "qué va a decir" sobre un asunto concreto.

Estas declaraciones se producen después de que NOS, la Asociación Andaluza LGTB, y la Asociación por la Defensa de una Universidad Pública y Laica (UNI Laica-Granada) hayan convocado protestas para la charla que tendrá lugar este jueves a las 19,00 horas en el Salón de Actos de la E.T.S.I. de Caminos, Canales y Puertos, en la que el presidente del Foro de la Familia hablará de sexualidad.

En un comunicado, estas asociaciones dicen que esta conferencia forma parte de una campaña estatal del "Foro de la familia" y consideran que "una exposición de opiniones que atenta contra las libertades individuales no puede recibir respaldo público, que en este caso llega al extremo de reconocerle a estas charlas, en todos los grados de la UGR, créditos académicos", han lamentado en una nota.

Estas charlas se enmarcan en el Seminario de Estudios 'John Henri Newman', del que las asociaciones afirman haber recibido quejas por incluir a su juicio "contenidos confesionales, pseudocientíficos y homófobos".

TAGS RELACIONADOS

rector, defiende, libertad, opinion, tras, quejas, charlas, homofobas

Publicidad

ADSL Super Oferta ONO

Sólo por 15,90€ al Mes hasta 2014! Ahora sin compromiso de permanencia

www.ono.es/weboficial**CEF: Másteres y Cursos**

Desde 1977 hemos formado a más de 350.000 alumnos. Formación de calidad.

www.cef.es**¿Pagas Mucho en Seguros?**

Con Nueve Seguros ahorras hasta un 35%. Paga un seguro y te regalamos dos más. ¡Infórmate!

www.SegurosNueve.es**MBA Nebrija Business**

Un programa basado en el desarrollo de Competencias y Habilidades Directivas.

nebrija.com/business-schoolPara poder comentar debes estar [registrado](#)

Iniciar sesión con